

Bogotá, D.C., Septiembre 15 de 2011

Señor Doctor
Mauricio Fajardo
Presidente
Consejo de Estado
L. C.

Respetado señor Presidente:

ELECCIÓN VISIBLE coalición de organizaciones de la sociedad civil, conformada con el objeto de hacer seguimiento a los procesos de elección de magistrados de las Altas Cortes y otros altos dignatarios de la justicia, de abogar por la incorporación de altos estándares de transparencia y de calidad en esos procesos, y velar por que a estos cargos lleguen las personas más idóneas y con las más altas calidades humanas y profesionales; se encuentra haciendo el seguimiento al proceso de elección del magistrado que reemplazará al Dr. José Alfredo Escobar Araujo, actual presidente de la Sala Administrativa del Consejo Superior de la Judicatura.

Ha pasado un mes desde que la Corporación que usted preside publicó la lista con los candidatos inscritos admitidos a ocupar dicho cargo, razón por la cual, como vocera de la coalición Elección Visible, me permito presentarle las siguientes solicitudes:

- Dar a conocer a través de la página *web* del Consejo de estado el procedimiento y cronograma que van a seguir en las etapas próximas del proceso, con la indicación de los magistrados a cargo de alguna parte del proceso, como por ejemplo las entrevistas particulares a los candidatos o la audiencia pública de finalistas.
- Señalar el perfil y requisitos adicionales a los constitucionales, que están buscando en el nuevo magistrado.
- Publicar las hojas de vida, o extractos de ellas, de los candidatos inscritos.
- Los mecanismos que han establecido al interior de su Corporación para evitar los conflictos de interés y evitar lo que conocemos como “lobby clandestino o no transparente”, en este proceso de elección.

Adicionalmente, me permito respetuosamente sugerirle que si el proceso de selección prevé tener un número plural y mínimo de finalistas, transmitir en vivo las audiencias donde sean escuchadas las propuestas y entrevistas de los preseleccionados, -ojalá por televisión para evitar las fallas



RECEIVED
SEP 21 AM 11:08
CONSEJO DE ESTADO
CORPORACIÓN TRANSPARENCIA POR COLOMBIA

técnicas que por internet se han presentado en otros procesos, impidiendo la ininterrumpida apreciación de las audiencias-.

La transmisión de estas con motivo de la elección de magistrados de la Corte Constitucional, otros magistrados del Consejo superior de la Judicatura y del Fiscal General, se han realizado por sugerencia de ELECCION VISIBLE, y se han convertido en un elemento importante de transparencia y de interés académico y ciudadano.

Con la confianza que el Consejo de Estado seleccionará al mejor candidato para asumir los actuales retos del gobierno y la administración de justicia, me suscribo de usted,


GLORIA MARÍA BORRERO RESTREPO
Vocera de la Coalición